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○この道路拡張は昭和22年に､大正8年制定の旧都市計画法に

従って決定されたもので､財産権を持つ住民への適正手続き

(告知･公聴会･意見書の提出･その審議など)を経ていません。

これは適正手続を定めた憲法31条にも､また｢財産権の保障｣を

定めた憲法29条にも違反しています。
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●227号線・高円寺
Twrllerアカウント:高円寺再開発いらない！

Twrllerアカウントアドレス:@SAVEKOENJI
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11月10日(日)デモ開催！巨大パレードで阿佐ケ谷までヨ

歩きました。詳細はツィッターをご覧ください／　　゜

西荻窪の道路拡張を考える会
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｢都市計画道路補助133号線

(中杉通りの五日市街道までの延伸)に反対する会｣

現在、昇り旗･測量お断りステッカーを貼り出し中！

･mail→nishiogiacomzaqnejp　･twitter→＠nishiogi132　･blog→http://♭loggoonejp/ndk

杉並区西荻北5-9-11　力[]川　5-9-12　中野　☆★ポスティングの手伝い､カンパも募集しています★☆
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≪最近のうごき≫

０　３月９日　記者会見日程決定　３月１８日（水）１４時～　本庁舎６階会見室

０　２月１７日　都市整備部土木計画課へ。住民質問書への回答に抗議、再質問

・認可申請提出の住民告知なし。工事情報は沿道と全西荻窪住民に丁寧に知らせるよう抗議。

・|日計画法で決定された道路計画には所有者への適正手続きが欠けている。憲法違反ではないか？

０　２月１２日　各会派めぐり→循会での審議を促す要望書を手渡す。定例議会傍聴

０　２月８日　西荻パレード　道路拡張/駅前再開発反対を訴え街を歩く 子ども達の声も響く／

０１月２５日

０１月１８日

西荻駅前街宣

｢認可申請提出｣

フリーウォーキング・ニュース１３２号ｋ６配布　まだ知らない人多し／

に関して区長へ質問書、小池百合子都知事宛て要望書を送付。

（「ＳＡＶＥ百荻展」＆「百荻窪在住者」より）

＊混雑しているから、

店や住宅を潰して、

道路を広げればいいなん

て乱暴過ぎる/時代遅れ

もいいとこ/今はナビも

ある。|丁やドローンを

使って混雑を回避する

方法は考えられるはず。

人間の生活を守るために

使えないのなら何のため

の文明の利器なのか／

＊西荻の町を変えな

いで。音ながらの町

を残してください。
親の介護でお散歩

したいのに、さみし

いです。

街の声

＊西荻に住んで20年。駅におり立

つたびに、大きな建物がないこと

にいつも安心感を抱いています。

小さな個人商店がたくさんあっ

て、チェーン店が少ない西荻が大

好きです。開発って、大きな道路

を作ったり、高い建物を作ること

だけではないですよね。新しい時

代の「開発」がこの西荻から始ま

るといいなあと思います。一度決

まったことでも時代に合わなけれ

ば変更できる、という当たり前の

ことが実現できますように。

＊大好きな

「道路拡張は政治家に

とって50年‘ＩＯＯ年の

計だ」と、どこかの区

長さんの話。‘ＩＯＯ年後

は、日本の人口が半減

するというのに、区長

さんの感覚ちょっと

おかしくないですか。／

＊家の手直しをし

ながらこれからも

すっと住み続けた

いと思っている。

＊西荻はこのままで

いいです。中央線の

ほかの駅のように

残念なことにしない

でほしい・・・

＊都内では、至る所で再開発が行われ

道路に眼らす街の様々な風景が変化

しています。音から見続けてきた風景

がなくなってしまうことは、大袈裟に

言えば、その地域の文化が失われて

しまうことのようにも思います。

できることなら、自分の歩いた記憶の

まま残してほしい。行政に声を届ける

ことは本当に難しいことだと思うし

大変です。少しでも住んでおられる

方々にとってよい方向に未来が

変わっていくことを願っています。

　西荻の町、お店　｀ヽ

どうか、こわさないで！
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